

Proposition pour un nouvel horoscope

Le duo DDT

Numéro 84, novembre 1995

Neuf oeuvres sur le thème « numéro 9 »

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/42053ac>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Les Éditions l'Interligne

ISSN

0227-227X (imprimé)

1923-2381 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer cet article

Le duo DDT (1995). Proposition pour un nouvel horoscope. *Liaison*, (84), 27–27.

PROPOSITION POUR UN NOUVEL HOROSCOPE

Astrologiquement parlant, nous sommes à la croisée des chemins. Face à de nouvelles découvertes astronomiques, nous sommes encore à composer avec un système zodiacal barbare et vétuste. Pourquoi douze signes ? Pour un système qui se targue de prédire notre avenir à l'aide des astres, nous sommes désolés de constater une déficience dans le ratio planètes / signes astrologiques. En effet, quel génie babylonien est responsable d'une telle aberration ? Face à la désuétude d'un système qui trouve ses origines dans une cosmogonie où le soleil tournait autour de la terre, nous proposons un nouvel horoscope basé sur les neuf planètes qui sont censées avoir une influence sur nous, pauvres êtres humains que nous sommes.

Planète : MERCURE

Influence : La communication

Constellation : Le Fax

Caractéristiques : Les natifs de ce signe sont facilement reconnaissables à leurs pagettes, à leurs téléphones cellulaires et à leurs montres digitales qui sonnent pendant les repas et les représentations théâtrales.

Planète : VÉNUS

Influence : La lascivité

Constellation : Madonna

Caractéristiques : Non contents de leur apparence physique, ces gens collectionnent cicatrices, silicone et transplantations capillaires de tous genres.

Planète : TERRE

Influence : La nourriture

Constellation : La Graine (ou le Sein, selon la position à l'équateur)

Caractéristiques : Astreints à un régime trop sain pour leur propre bien, ces personnes se reconnaissent à leur santé parfaite et à leur mine basse. *In corpore sano, mens insana.*

Planète : MARS

Influence : La violence

Constellation : La AK-47

Caractéristiques : De nature colérique, les natifs de ce signe partagent une seule idéologie : le mariage entre l'anarchisme et le fascisme. Avertissement : ne pas contrarier.

Planète : JUPITER

Influence : L'influence

Constellation : Le Sondage

Caractéristiques : Les gens nés sous ce signe ne manifestent leur présence qu'à tous les quatre ou cinq ans et vouent un culte au dieu Janus (dieu à deux faces). À éviter.

Planète : SATURNE

Influence : Les stéroïdes

Constellation : Les Anneaux olympiques

Caractéristiques : En adoration devant le dieu Aérobie, ces personnes se distinguent par une atrophie du cerveau inversement proportionnelle à leur développement musculaire. Quand ils ne sont pas en grève, ils s'adonnent au commerce de leur image.

Planète : URANUS

Influence : La différence

Constellation : Le Condom

Caractéristique : Les natifs de ce signe (un neuvième de la population de la terre) n'atteignent leur maturité qu'une fois sortis de la garde-robe.

Planète : NEPTUNE

Influence : Le liquide

Constellation : La Bouteille (signe alternatif : la Cafetière)

Caractéristique : adoration à l'autel de porcelaine. On dit « Le corps est un temple » ; pour eux, c'est un bar.

Planète : PLUTON

Influence : Goofy

Constellation : Walt Disney

Caractéristiques : Atteints d'autisme social, ces gens illustrent bien que l'évolution n'est pas synonyme de perfectionnement.